

Maman d'Ayden, un petit garçon de 4 ans atteint d'une insuffisance rénale et en attente de greffe, Marine Thyreau a mis en place depuis la naissance de son fils une collecte de jouets pour offrir un peu de magie de Noël aux enfants du centre hospitalier du Mans (Sarthe). Doudous, langes, jeux d'éveil et petits mots sont les bienvenus pour apporter du réconfort et de l'amour à ces enfants qui traversent un moment difficile et parfois privés de leurs familles. Marine Thyreau se confie à Vitav sur cette action solidaire.

Quel est le principe de la collecte d'Ayden ?

Cette collecte permet d'apporter du soutien, de la joie et des sourires dans des moments tels que Noël. Cette période de fête est particulièrement difficile à vivre pour les enfants hospitalisés, car le Père Noël ne passe pas forcément dans les centres hospitaliers. Nous avons à cœur de mettre des étoiles dans les yeux des mêmes et des familles.

« Tous les services me tiennent très à cœur »

Quels sont les critères pour donner et à qui reviennent les dons ?

En raison de la situation sanitaire actuelle, on ne peut pas accepter de dons d'occasion. Nous avons besoin d'articles neufs, de 0 à 18 ans. Nous essayons d'alimenter tous les services de l'hôpital, de la réanimation néonatale, aux soins intensifs et les services qui suivent des enfants par rapport à des parcours médicaux lourds.



Comment participer à la collecte ?

Il est possible de passer par Instagram sous le réel en commentaire ou par message privé. Les donateurs peuvent également nous contacter par mail à smitchouette@gmail.com. Pour



suivre l'avancée de la collecte, il faut s'abonner au compte Instagram. Je publie régulièrement les infos en story, du stock de jouets récoltés au moment où nous ferons la livraison à l'hôpital ou le moment où les infirmières feront la distribution le 25 décembre.

Cette année, il y a également une attention portée aux bébés nés sous X.

L'action « Bébé né sous X » est née d'une amitié avec une infirmière qui a connu Ayden aux soins intensifs après la réanimation. Elle est très proche des patients et par le biais des collectes précédentes que nous avons organisées, elle a gardé deux doudous spécialement pour les bébés nés sous X.

J'ai apprécié cette démarche et le fait que l'on puisse prévoir quelque chose pour ces enfants qui ne doivent pas être oubliés.

Propos recueillis par Quentin GILLET.

Adresse mail pour participer à la collecte d'Ayden

: smitchouette@gmail.com / **Instagram** : https://www.instagram.com/tyu_marine/

Partager :

- [Cliquez pour partager sur Twitter\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Facebook\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Google+\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)